

Comunicado de prensa

Metra Relaciones Públicas 312-322-6776

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Metra y funcionarios celebran la reapertura de la Estación 147th Street/Sibley Boulevard

La celebración comunitaria se llevará a cabo el 2 de noviembre

CHICAGO (29 de octubre de 2024) – Metra y una variedad de funcionarios estatales y locales celebraron hoy la reapertura de la estación 147th Street/Sibley Boulevard en la línea eléctrica de Metra en Harvey luego de un proyecto de más de dos años para reconstruir y mejorar completamente las instalaciones.

La estación, que reabrió a los pasajeros el 28 de octubre, ahora cuenta con un nuevo elevador accesible para personas con discapacidades, una nueva escalera cubierta, un carril para recoger y dejar pasajeros, estacionamiento para bicicletas, senderos mejorados para caminar, una nueva plataforma cubierta y refugio contra el clima.

El proyecto fue la primera mejora significativa de las instalaciones en casi tres décadas. IHC Construction Companies LLC, de Elgin, supervisó la construcción del proyecto de \$20.8 millones, que fue financiado por el programa Rebuild Illinois del estado, la Administración Federal de Tránsito y una subvención de inversión Invest in Cook del condado de Cook. IHC se comprometió a subcontratar el 25% del trabajo a empresas minorías y de mujeres.

"Estamos emocionados de abrir oficialmente la estación de la calle 147, que servirá como una puerta y entrada acogedora a la ciudad de Harvey y a nuestro sistema", dijo el CEO / Director Ejecutivo de Metra, Jim Derwinski. "La inversión de Metra en la calle 147 y nuestro programa continuo para mejorar las estaciones a lo largo de la línea eléctrica de Metra y en todo nuestro sistema hacen que nuestro servicio sea más atractivo y fácil de usar".

"Cuando mi administración lanzó el histórico plan capital Rebuild Illinois, nuestra misión era clara: revitalizar la infraestructura descuidada para las comunidades de todo el estado", dijo el gobernador JB Pritzker. La recién reabierto estación Metra de la calle 147 cumple esa promesa con características accesibles como un nuevo elevador, una plataforma cubierta y refugios para calentarse. Gracias a los esfuerzos dedicados de IDOT y Metra, la estación mejorará los viajes diarios para los residentes de Harvey, haciendo que los viajes sean más seguros, eficientes y accesibles".

"La reapertura de la estación 147th Street/Sibley Boulevard es un acto significativo para la Ciudad de Harvey, simbolizando el progreso y crecimiento para nuestra comunidad", dijo el alcalde Christopher J. Clark. "Esta instalación de última generación mejora la conectividad, proporcionando un acceso más fácil a los servicios esenciales para nuestros residentes y visitantes. Estamos orgullosos de ver que esta inversión tenga vida y elogiamos la dedicación de Metra para modernizar la infraestructura y apoyar el futuro de Harvey. Espero dar la bienvenida a todos a este nuevo portal, que se erige como un testimonio de nuestro brillante futuro a medida que continuamos *construyendo un mejor Harvey*".

"Los residentes de Harvey han esperado mucho tiempo por las mejoras en su estación de Metra, y los pasajeros ahora tendrán una experiencia completamente diferente", dijo la congresista Robin Kelly (IL-02). "El transporte público suele ser clave para conectar físicamente a las personas con oportunidades de trabajo, citas médicas, educación y más. Cuando invertimos en transporte público, invertimos en nuestras comunidades".

"Aprecio la inversión que Metra está haciendo en la ciudad de Harvey y en sus residentes que dependen del transporte público viable", dijo el representante estatal William Davis. "Esta nueva estación proporciona un lugar seguro y sostenible para los viajeros mientras viajan por todo el sur".

"Este proyecto es otro ejemplo de cómo IDOT bajo el Gobernador Pritzker está mejorando la calidad de vida y modernizando la infraestructura en todos los modos de transporte en todo el estado a través del programa Capital Rebuild Illinois", dijo el Secretario de Transporte de Illinois, Omer Osman. "Estamos orgullosos de trabajar con Metra, la ciudad de Harvey y todas las demás partes interesadas para hacer posible este día y posicionar a la comunidad que rodea la estación para el crecimiento económico y las oportunidades a largo plazo".

Con fondos de la RTA, Metra también organizará un festival de otoño "Metra Harvest Fest" especial para la comunidad de Harvey en el estacionamiento de la estación el sábado 2 de noviembre. El evento gratuito, que se llevará a cabo desde el mediodía hasta las 3 p.m., contará con música, juegos, actividades, camiones de comida y obsequios. Metra quiere agradecer a los residentes de Harvey por su paciencia durante el cierre de la estación y espera que salgan a ver todas las mejoras y estén emocionados de usar las nuevas instalaciones.

[###](#)

Acerca de Metra

Metra es un recurso esencial que conecta de manera segura y confiable a las personas con las cosas que más importan en sus vidas: su trabajo, sus hogares y sus familias.

Conéctese con Metra: [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#) | [metra.com](#)